



Bericht des Seniorenrats für das Geschäftsjahr 2021/22

Nachdem im Geschäftsjahr 2021/22 insbesondere die Wintermonate noch weiter von Beschränkungen durch die Corona-Pandemie betroffen waren, können seit dem Frühjahr 2022 unsere Montagstreffen wieder normal stattfinden – das ist eine große Erleichterung.

Gute Voraussetzungen, um weitere Gäste bei unseren monatlichen Treffen zu begrüßen. Wir hatten etwa Thomas Bliemeister und Jürgen Ahlert zum Thema ehemalige „HSV-Altliga“ und neue HSV-Traditionsmannschaft zu Gast. Zudem durften wir zwei Vertreter des Nachwuchsleistungszentrums begrüßen und erfuhren viel Wissenswertes rund um die Förderung der jüngsten HSVer. Und auch die Leichtathletikabteilung sowie die HSV-Frauen berichteten zu den Entwicklungen in ihren Bereichen.

Zudem fand im November 2021 die Seniorenratswahl statt und wir konnten mit Eckart Westphalen und Reinhard Stier zwei neue Kollegen hinzugewinnen und sind seither satzungsgemäß wieder vollzählig.

Und auch wenn es sich hier um den Bericht für das Geschäftsjahr 2021/22 handelt, möchten wir noch eine aktuelle Problematik ansprechen. Aus Gründen der Wirtschaftlichkeit und der Nachhaltigkeit hat der HSV entschieden, zum aktuell laufenden Geschäftsjahr 2022/23 die HSVlive nur noch quartalsweise erscheinen zu lassen. Dies trifft besonders ältere HSV-Mitglieder, die über keinen Internet-Zugang verfügen. Diese Entscheidung ist umso bedauerlicher, als es besonders die älteren HSV-Mitglieder betrifft, die den HSV durch ihre ehrenamtlichen und/oder sportlichen Leistungen erst zu diesem, weltweit bekannten und geachteten Universalsportverein gemacht haben! Nach einem Gespräch mit unserem Präsidenten Marcell Jansen wollen wir im Rahmen einer Arbeitsgruppe im kommenden Jahr alternative und passende Kommunikationsmöglichkeiten auch für diese Mitglieder besprechen.

Um unseren älteren Mitgliedern zu zeigen, dass sie nicht vergessen sind, bemühen wir uns, die ab 80-jährigen HSVer:innen zu ihrem Geburtstag anzurufen. Die Freude, mal wieder mit einem HSVer zu sprechen, ist entsprechend groß. Leider sind die Telefonnummern nicht immer aktuell.

Zudem hier ein kurzer Ausblick auf die kommenden zwei Montagstreffen. Unser erster Montagstreff im neuen Jahr findet erst am 9. Januar 2023, da wir „Zeit zum Ausnüchtern“ geben wollen. Als Gast erwarten wir Herrn Dirk Lindberg. Herr Lindberg ist Leiter des Kommissariats 25 der Hamburger Polizei; u. a. zuständig für die Polizeieinsätze rund um die Heimspiele unserer Ligamannschaft. Sein Bericht wird die Themen Polizeistruktur, szenekundige Beamte und Einsatzplanung bei Heimspielen umfassen. Am 6. Februar 2023 freuen wir uns auf den Besuch von Handballlegende Martin Schwalb. Martin kann auf eine beeindruckende und erfolgreiche Karriere im Handballsport zurückblicken – und noch ist kein Ende in Sicht. Seine Erfolgsgeschichte als Spieler, als Trainer und Funktionär ist beispiellos. Wir freuen uns auf einen interessanten Abend mit Martin Schwalb.

Die Montagstreffen finden regelmäßig am ersten Montag im Monat statt. Ausnahmen sind gesetzliche Feiertage. Teilnahmeberechtigt sind alle HSV-Mitglieder, die mindestens fünf Jahre unserem Verein angehören und mindestens 35 Jahre alt sind. Veranstaltungsort: Grand Elysee-Hotel, Rothenbaumchaussee 10 / Saal: Speicherstadt, 1. Stock / Beginn: 19:00 Uhr.

Herzliche Grüße
Der Seniorenrat